

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 31. Juli 2019

Bundesfeiertag – Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung ist am Donnerstag, 1. August 2019 nicht erreichbar. Am Freitag, 2. August 2019, von 14.00 bis 17.00 Uhr, ist die Gemeindeverwaltung wieder geöffnet. Der Gemeinderat und die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung wünschen der Bevölkerung einen schönen Bundesfeiertag.

Bundesfeiertag – Ersatzabfuhr Kehricht, Freitag, 2. August 2019, 07.00 Uhr

Am Bundesfeiertag, Donnerstag, 1. August 2019, entfällt die Kehrichtabfuhr. Neu findet am Freitag, 2. August 2019, eine Ersatzabfuhr statt – die Kehrichtsäcke sind pünktlich um 07.00 Uhr bereit zu stellen. Für später bereit gestellten Abfall, kann die Abfuhr nicht gewährleistet werden.

Güggeliplausch – 1. August 2019

Am Donnerstag, 1. August 2019 führt der Männerchor Schupfart ab 17.00 Uhr bei der Mehrzweckhalle wiederum den diesjährigen Güggeliplausch durch. Es erwarten Sie unter anderem saftige Güggeli und Würste vom Grill. Nebst einer Festrede und einem grossen 1. Augustfeuer findet wiederum der traditionelle Lampionumzug für die Kinder statt. Der Männerchor und der Gemeinderat freuen sich auf zahlreiche Gäste und ein gemütliches Fest!“

Anwohnerinfo – Sanierung K 296 Wegenstetten-Schupfart – Zufahrt Flugplatz via Turnhallenstrasse

Aufgrund von Belagsarbeiten am Montag, 5. August 2019, erfolgt die Zufahrt zum Flugplatz über die Turnhallenstrasse. Der Gemeinderat dankt für das Verständnis.

Anwohnerinfo – Sanierung K 296 Wegenstetten-Schupfart – Halbseitige Sperrung Wegenstetterstrasse

Aufgrund von Belagsarbeiten wird die Wegenstetterstrasse am Montag, 5. August 2019, 06.00 Uhr, bis Dienstag, 6. August 2019, 06.00 Uhr (Etappe 1) sowie Dienstag, 6. August 2019, 06.00 Uhr, bis Mittwoch, 7. August 2019, 06.00 Uhr (Etappe 2) jeweils halbseitig gesperrt sein. Es ist mit längeren Wartezeiten zu rechnen. Die Zu- und Wegfahrt zur Liegenschaft ist während dieser Zeit nicht möglich. Die Anwohner wurden bereits mittels separatem Schreiben informiert. Der Gemeinderat dankt für das Verständnis.

Ambrosia und Feuerbrand – Kontrolle der Hausgärten

In den kommenden Wochen sind die ambrosia- und feuerbrandverantwortlichen Personen, Martin Leubin und Verena Kläusler, unterwegs und kontrollieren die Hausgärten auf allenfalls vorhandenen Ambrosia- oder Feuerbrandbefall. Der Feuerbrand ist eine hoch ansteckende, meldepflichtige Bakterienkrankheit. Hauptsächlich während der Blütezeit im Frühjahr erfolgt die Übertragung sowohl durch Insekten, Vögel sowie den Menschen und zwar sehr schnell und mit grossräumiger Verbreitung. Befallen werden ausser den Kernobstbäumen auch einige Büsche und folgende Bodendecker: alle Cotoneasterarten, Weiss- und Feuerdorn, Scheinquitte, Vogel- und Mehlbeere sowie Stranvaesia. Wichtig: Absterbende Zweige und

Pflanzenteile an oben aufgeführten Pflanzen bitte nicht berühren oder gar entsorgen (grosse Verschleppungsgefahr!) und den Befall unverzüglich Martin Leubin (Telefon 079 585 46 55) melden. Kontrollen und eventuelle Massnahmen werden von den verantwortlichen Personen übernommen.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 30. Juli 2019/FL